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MANDATO BIA DE LIMA No�a Força, No�a voz!

BIA DE LIMA APRESENTA REQUERIMENTO 
PARA O CUMPRIMENTO DA LEI DO PISO

DEPUTADA BIA DE LIMA DEFENDE 
APOSENTADOS DA EDUCAÇÃO E 
CRITICA AUMENTO DO IPASGO 

Deputada cobrou pagamento do Piso Salarial na carreira, durante manifestações no plenário

Deputada quer fim da taxação de 14,25% da 
alíquota da previdência para os aposentados

A deputada Bia de Lima solicitou, por meio de requeri-
mento, o envio de expediente ao governador de Goiás, 
Ronaldo Caiado, para que ele cumpra o Piso Salarial 
dos professores na carreira de acordo com a lei 11. 738 
de 16 julho de 2008. 
Conforme a lei, o reajuste é obrigatório e deve ser 
realizado anualmente, no mês de janeiro. O piso salarial 
dos professores deve ser corrigido pelo crescimento 
do valor anual mínimo por aluno referente aos anos 
iniciais do ensino fundamental urbano, estabelecido 
pelo Fundo de Manutenção e Desenvolvimento da 
Educação Básica (Fundeb).
De acordo com a deputada, o professor é o protagoni-
sta de uma educação de qualidade, mas estudos 
mostram que com baixos salários e com o descaso da 
profissão, a cada ano que passa, é menor o interesse 
dos jovens em se tornarem educadores. Isto porque 
não se torna atrativo estudar para adentrar em uma 
carreira marcada por poucas opções de progressão, 
crescimento profissional, bem como por tímidos recur-
sos. 
Bia de Lima destaca ainda o achatamento da carreira 
dos professores da Rede Estadual de Educação de 
Goiás, em razão da falta do pagamento correto do Piso. 
Nos últimos anos, a Lei foi cumprida apenas para quem ganhava abaixo do valor estabelecido, fazendo com que 
a diferença salarial entre um professor em início de carreira e um com mais de 30 anos de sala de aula, seja de 
aproximadamente R$ 100. 
“Estabelecer o piso salarial é garantir que a valorização dos profissionais da educação não seja uma escolha do 
gestor, mas sim uma prioridade nacional, estabelecida, inclusive, pela norma constitucional e que independe das 
escolhas partidárias ou ideológicas das lideranças”, reforça a parlamentar. 

Durante o uso da fala na tribuna da 
Alego, Bia de Lima tem abordado 
questões que preocupam os servi-
dores públicos. Uma delas é a 
aprovação do reajuste da planilha 
do Ipasgo, em 18,34%. 
A parlamentar afirmou que o 
aumento assustou os servidores de 
todas as categorias estaduais, mas 
em especial os funcionários da rede 
estadual de educação que estão 
ganhando abaixo do piso, porque, 
nos últimos 4 anos, as perdas da 
categoria chegaram a 42%. Ela 

entende que dessa forma, em 
pouco tempo, não haverá mais 
carreira em Goiás, porque a 
diferença entre o início e o fim da 
carreira, será de pouco mais de R$ 
100.
Outro ponto sempre destacado 
por Bia e colocado como priori-
dade do mandato é o fim da 
taxação dos aposentados em 
14,25%. “Enquanto nós não tiver-
mos colocado um fim nessa 
taxação cruel e absurda não 
vamos sossegar e continuarei 

cobrando do Governador Ronaldo 
Caiado. Como deputada, eu não posso 
apresentar um projeto de lei, ele preci-
sa vir do Executivo. Queremos o fim 
da taxação e, enquanto isso não acon-
tecer, nos manteremos mobilizados e 
vamos lutar muito, porque é inadmis-
sível o sofrimento dessas pessoas. 
Desde 2019, quando taxaram nova-
mente os aposentados, não pagaram 
o piso na carreira, os aposentados têm 
tido um prejuízo irreparável. Não 
vamos descansar enquanto isso não 
for resolvido”, defende Bia de Lima.



BIA DE LIMA VOTA FAVORÁVEL À 
GRATIFICAÇÃO DE REGÊNCIA E DE 

COORDENAÇÃO PEDAGÓGICA

BIA SOLICITA AUMENTO DAS 
GRATIFICAÇÕES PARA GESTORES 

DAS UNIDADES ESCOLARES

PREFEITOS QUE 
PAGAM O PISO
Como forma de estímulo a 
outros gestores, Deputada 
homenageia prefeitos que 
cumprem a Lei do Piso

Voto favorável foi acompanhado da cobrança do reajuste 
do piso salarial, conforme determina a Lei 11.738/2008

Os profissionais ficaram de fora da Reforma Administrativa 
promovida pelo Governo do Estado

A deputada Bia de Lima tomou a 
decisão de parabenizar, diaria-
mente, os prefeitos que cumprem 
o pagamento do piso salarial dos 
professores. “Vamos enaltecer 
cada prefeito, vamos divulgar e 
vamos dar todos os nossos cum-
primentos, e, enquanto isso, con-
vidando os demais gestores a 
fazerem o mesmo”, disse a parla-
mentar na tribuna da Alego.
O primeiro a ser parabenizando 
pela deputada foi o prefeito de 
Luziânia, Diego Sorgatto, que 
segundo ela, já começou a pagar 
o piso a toda categoria no 
município. 
Também entraram na lista, os 
prefeitos de Rio Verde, Paulo do 
Vale; de Professor Jamil, Ney 
Novaes, de Monte Alegre de 
Goiás, Felipi Campos; de Apareci-
da de Goiânia, Vilmar Mariano; de 
Uruana, Ney Canela; de Divinópo-
lis, Charley Tolentino; de Itauçu. 
Clayton Melo; de Itapuranga, Pau-
linho; de Cavalcante, Vilmar 
Kalunga e de Buriti Alegre, André 
Chaves.
A parlamentar mais uma vez 
reivindicou do governo do Estado 
para que avancem as nego-
ciações, no sentido de pagar o 
piso a todos os professores da 
rede estadual na carreira.

Foi aprovado na Assembleia Leg-
islativa de Goiás (Alego) o projeto 
de lei nº 0073/23, da Governa-
doria, que cria a Gratificação de 
Estímulo à Efetiva Regência de 
Classe (Geerc) e a Gratificação de 
Coordenação Pedagógica 
(GRATCP) para valorizar os 
profissionais da Educação. 
Mesmo votando a favor da 
medida, a deputada Bia de Lima 
questionou o governador Ronal-
do Caiado sobre o pagamento do 
benefício a todos os professores 
da Rede Estadual de Educação. “É 
uma matéria que traz dois senti-
mentos: alívio, por amenizar os 
impactos que o aumento da 

Após a aprovação da gratifi-
cação de regência para os 
professores pela Assembleia 
Legislativa, a deputada estadual 
Bia de Lima (PT) apresentou 
requerimento durante a sessão 
extraordinária convocada logo 
após a abertura da 20° Legisla-
tura, solicitando o aumento das 
gratificações para os gestores 
das unidades escolares da rede 
estadual de educação. 
De acordo com a parlamentar, 
diversos professores procur-
aram o Gabinete 13 e solicitando 
intermediação para o aumento, 
visto que não foi aplicado, de 
forma correta, o reajuste do piso 
salarial da categoria.
"O profissional que forma todos 
os demais profissionais deveria 
ser o mais bem pago do país. 
Este tipo de pagamento sequer 
deveria ser uma discussão, uma 
vez que a educação deveria ser 
tratada de forma prioritária no 
âmbito nacional, estadual e 
municipal", afirma Bia de Lima. 
Ainda de acordo com a deputa-

carga-horária trouxe aos profes-
sores de Goiás, mas também 
preocupação. Isso porque não são 
todos os professores que terão 
direito à gratificação, são apenas 
os que trabalham em escolas que 
não são de tempo integral. Por 
que essa distinção? ”, questionou.
Bia levantou, ainda, sua inqui-
etação no que diz respeito à 
duração do pagamento. Ela 
lembrou que o texto prevê as grat-
ificações apenas até o final do ano 
de 2023 e prometeu retomar o 
assunto no futuro para garantir 
que o bônus seja instituído de 
forma permanente.

da, "os professores essenciais para 
uma educação de qualidade no país. 
Por isso, é fundamental que haja 
vontade política para estruturar uma 
carreira mais atraente para essa 
profissão, com maior remuneração e 
progressão ao longo dos anos atrela-
da ao desenvolvimento profissional e 
à aprendizagem dos alunos. É preci-
so valorizar o profissional 
responsável por auxiliar o país a dar 
um salto em seu desenvolvimento 
social e econômico", conclui.
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PROJETO DE BIA DE LIMA PROTEGE OS 
PROFESSORES DA EDUCAÇÃO INCLUSIVA

PL altera o Estatuto do Magistério e garante o professor auxiliar em sala de aula 
para atender alunos com deficiência

PASSE LIVRE ESTUDANTIL PARA 
TODOS OS ESTUDANTES DE GOIÁS

Durante o pequeno expediente desta 
terça-feira, 21, a deputada Bia de Lima 
(PT) apresentou requerimento para 
concessão de Passe Livre Estudantil 
para os estudantes nos municípios que 
tenham transporte urbano que até o 
momento não foram contemplados. A 
manifestação solicita providências do 
governador Ronaldo Caiado. 
O programa do Passe Livre Estudantil 
atende uma demanda generalizada da 
população brasileira e visa a contribuir 
com a melhoria do ensino, não 
somente porque tende a aumentar a 
frequência dos alunos em sala de aula, 
como também porque estimula os 
municípios a oferecerem à população 
escolas mais próximas da residência 
dos alunos.
Segundo Bia, o passe livre estudantil é 
fundamental para evitar a evasão esco-
lar. “O peso dos custos dos diferentes 
meios de transporte urbano no orça-
mento familiar, especialmente nos 
casos das famílias de renda mais baixa 
ou nos casos das famílias com muitos 
filhos em idade escolar, tende a dese-
stimular uma frequência mais assídua 
às salas de aula. Hoje, o acesso à escola 
em todas as faixas etárias e à qualifi-

Defendendo a Educação Inclusiva e os professores 
que nela atuam, a deputada Bia de Lima (PT) apre-
sentou durante sessão extraordinária na Assembleia 
Legislativa de Goiás, no dia 14 de fevereiro, Projeto de 
Lei que altera o Estatuto e o Plano de Cargos e Venci-
mentos do Pessoal do Magistério, com o objetivo de 
garantir o professor auxiliar nas salas de aula para 
atender alunos com deficiência. 

Na justificativa do projeto, Bia esclarece que “a educação 
inclusiva constitui uma proposta que busca resgatar 
valores sociais fundamentais, condizentes com o princípio 
da igualdade de direitos e de oportunidades. A convivên-
cia com a diversidade humana enriquece a existência, 
fortalece o senso democrático e contribui para o desen-
volvimento humano”, explica a deputada.

cação profissional dos jovens e 
adultos deixaram de ser uma aspi-
ração apenas dos mais ricos e das 
famílias de classe média para se 
tornar uma preocupação de todas 
as famílias”, afirma a deputada. 
De acordo com a parlamentar, ela 
julga a medida como uma das 
mais importantes no sentido de 
apoiar o estudante brasileiro na 

sua formação educacional e 
profissional, cujos resultados 
mais à frente serão extrema-
mente compensadores no que 
concerne ao aumento da 
renda familiar, associada ao 
aumento da produtividade em 
nosso País.
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ACOMPANHE O MANDATO 
NAS REDES SOCIAIS.

BIA DE LIMA 
PEDE AUMENTO 
DO NÚMERO DE 
MERENDEIRAS
Em requerimento apresentado na 
Assembleia Legislativa, Bia de 
Lima solicitou ao Governo do 
Estado mais uma medida para 
melhorar a educação em Goiás. 
“Solicitei o aumento do quantitati-
vo de merendeiras(os)/manipula-
doras(es) de alimentos por 

BIA DE LIMA ASSUME A PRESIDÊNCIA 
DE EDUCAÇÃO DA ALEGO E PROPÕE 

AUDIÊNCIAS PARA MELHORAR O 
ENSINO PÚBLICO

A Deputada Bia de Lima (PT) inaugurou a primei-
ra sessão da Comissão de Educação da Assem-
bleia Legislativa de Goiás (Alego) no dia 2 de 
março. Na ocasião, a parlamentar agradeceu a 
confiança dos demais deputados pela oportuni-
dade de presidir o órgão e declarou que será 
“atuante e com pautas propositivas” para 
melhorar o ensino público goiano e valorizar os 
trabalhadores em educação. 
Já na primeira sessão, a deputada propôs a 
realização de uma audiência pública com técnic-
os do Ministério da Educação (MEC), para que 
deem as orientações devidas aos secretários 
municipais de todos os municípios goianos. 
Segundo Bia, os recursos devem ser distribuídos 
tanto nas estruturas das escolas, bem como na 
valorização dos profissionais da área. “Queremos 
garantir recursos não só para as estruturas das 
escolas, bem como para o pagamento do piso 

salarial, para garantia da carreira dos administrativos. Como 
temos experiência na área, queremos tanto a ajuda do Gov-
erno do Estado, como do Governo Federal, para chegar em 
todas as escolas do nosso Estado. Assim conseguiremos 
fazer a diferença, queremos ir além”, ressaltou a deputada. 
A audiência para orientar os gestores sobre projetos para 
captação de recursos será realizada nesta quinta-feira (23). 
Discussão sobre o novo Ensino Médio 
Também como presidente da Comissão de Educação da 
Alego, Bia de Lima realizou um importante debate sobre o 
Novo Ensino Médio (NEM). Segundo a deputada, a reunião 
foi muito produtiva. “Estivemos junto de representantes de 
todos os níveis da educação, da comunidade escolar, sindi-
cal e daqueles que acreditam na educação como potência e 
caminho para a construção de uma sociedade mais justa”.
Com resultado, os participantes da audiência definiram a 
concepção de um documento que visa a reformulação do 
NEM, o qual será encaminhando para o MEC. 

unidade escolar. O número de 
profissionais atualmente não 
atende a contento o Programa 
Nacional de Alimentação Escolar 
(PNAE) que visa suprir a necessi-
dade alimentar e nutricional dos 
alunos da educação básica, duran-
te o ano letivo”, justifica a parlam-
entar.

Lutar pelo fortalecimento da edu-
cação, pelo bem-estar dos estu-
dantes e pela valorização dos 
profissionais é um dos pilares do 
mandato da deputada Bia de Lima.
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